

Date: 04/04/2019

التاريخ : ٢٠١٩/٠٤/٠٤

Mr. Saif S. Al Mansoori
Head of Listed Companies Dept.
Abu Dhabi Securities Exchange
After Greetings,

السيد / سيف صياح المنصوري المحترم
رئيس إدارة إدراج الشركات
سوق أبوظبي للأوراق المالية
تحية طيبة وبعد،

Subject: Response to recent media reports issued by Bloomberg

الموضوع: الرد على التقارير الإعلامية الأخيرة الصادرة عن بلومبيرغ

With reference to the above subject, kindly note that whilst the bank does not comment on speculation, FAB strongly denies the report issued by Bloomberg on the potential merger between FAB and ADIB. FAB currently has not entered discussions with ADIB to pursue any merger activity.

بالإشارة إلى الموضوع اعلاه نود إفادتكم أنه وعلى الرغم من أن بنك أبوظبي الأول لا يعلق على شائعات السوق ، إلا أن البنك ينفي تماماً التقرير الصادر عن وكالة بلومبيرغ والذي يشير إلى عملية اندماج محتملة بين كل من بنك أبوظبي الأول ومصرف أبوظبي الإسلامي، ويؤكد أنه لم يدخل في أي نقاش مع مصرف أبوظبي الإسلامي للقيام بأية عملية اندماج.

Following the recent completion of our integration process, the bank is fully focused on unlocking its full potential and maximising shareholder value in 2019.

وأن بنك أبوظبي الأول وعقب إتمام عملية توحيد ودمج الأنظمة التقنية مؤخراً ، تنصب جهوده الآن كلياً نحو العمل بكامل إمكاناته لتحقيق أكبر قيمة للمساهمين خلال العام ٢٠١٩.

Best Regards

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام ،،،

Mohamed Ahmed Zaki
Board of Directors' Secretary

محمد أحمد زكي
مقرر مجلس الإدارة

نسخة إلى :

سعادة الدكتور / عبيد سيف الزعابي المحترم
الرئيس التنفيذي - هيئة الأوراق المالية والسلع